

avant tout sa confiance en Dieu et attend de lui l'effet de cette assistance divine qu'il a promise au successeur de Pierre.

— On a fait beaucoup de bruit à Rome à l'occasion du dîner donné par M. White, ministre des États-Unis auprès du Quirinal, en l'honneur de Mgr Ireland, archevêque de Saint-Paul de Minnesota. Trois cardinaux, les Emes Satolli, Vincenzo Vannutelli et Martinelli, avaient assisté à ce dîner, et la presse libérale s'empara de leur présence. En effet, c'était la première fois qu'un cardinal allait en forme officielle dîner chez un ambassadeur auprès du Quirinal. Jusque-là on ne se connaissait pas ; et si on se saluait, c'était de loin. Certains journaux en déduisaient un changement dans l'étiquette pontificale, un abandon des prescriptions rigides qui réglaient cette partie du cérémonial de la Cour Romaine, et en exultaient d'avance. D'autres faisaient remarquer qu'il ne s'agissait pas seulement d'aller dîner chez un ministre accrédité auprès du Quirinal, mais aussi d'aller honorer l'archevêque de Saint-Paul ; ce qui était se rendre solidaire avec ce dernier. Les cardinaux interviewés se sont défendus d'avoir jamais nourri les projets dont on leur faisait endosser la paternité.

DON ALESSANDRO.

AU MONT SAINT-LOUIS

LA fête de saint Jean-Baptiste de la Salle se célèbre chaque année au Mont Saint-Louis, comme du reste dans toutes les maisons des Frères des Ecoles chrétiennes, avec une particulière solennité. Et c'est justice assurément ! Ces chers « ignorantins », comme on les a méchamment appelés, ont lieu de bénir et de célébrer la pieuse mémoire de leur illustre maître.

Affirmer, sous l'égide du patron-fondateur, ce qu'ils sont